



学級開きで新年度がスタート!

沃野



約ひと月遅れで5月11日に始業式、入学式を行いました。その日にそれぞれの学年で慶田盛真弓先生(3年担任)、末吉安次先生(2年担任)、仲地真美先生(1年担任)から、どのような学級にしたいかという思い、方針等が話され、また、各々自己紹介するなどして、学級開きが行われ、新学期がいよいよ始まりしました。全生徒31名、全教職員15名、力を合わせてすばらしい船浦中学校を創っていきたく思いますので、保護者の皆様、そして地域協力者の皆様、ご支援、ご協力の程よろしくお願いいたします。



1年生



2年生



3年生

竹富町立
船浦中学校
学校便り
第3号

発行責任者
校長
仲田欣五

学級開きに続いて、各教科の授業も本格的にスタートしました。ひと月の日数的なブランクがありますが、夏休みを短縮するなど(竹富町教育委員会で決定済み)、授業時数については、様々な工夫を凝らしながら、量的にも質的にも確保できるよう努めていく所存です。しばらくは授業中もマスクをするなど、新型コロナウイルス感染症予防の対策をしながらの我慢の毎日になります。少しずつ通常の学校生活に戻していけるようにしていきたいと思えます。

本格的に授業もスタート!

